

にしいろ日記

【にしいろ日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



11月11日(月) 今日の【にしいろ♡】は、こちら!

にしいろ日記ですが、今日で通算 100 話目になりました。いつもご覧くださり、ありがとうございます。今度は、200 話を目指してがんばります。

100 話目の今日は、金曜日に来たお客さんと 1 年生の美味しい顔で飾りたいと思います^^



またまた信号機のみなさんが来てくれました。写真を撮ってもらったので、にしいろ日記に載せてくださいとお願いされました。ということで、今日紹介します!記念すべき 100 話目にありがとうございます!これからも、3 人仲良くしてくださいね~にしいろ!



ここからは、1年生の美味しい顔が続きますのでお楽しみに！
1年生は、教室行くとすごくいい顔で迎えてくれます^^そして、美味しい顔をお願いしますというと、すぐに反応してくれます^^みんな優しいね~に
いろ！



そして、写真撮って〜とアピールもすごい笑
でもでも、おかげで 100 話目にふさわしいかわいい顔が撮れました^^
にしいろ!



ねっ、すばらしい笑顔でしょ(^^)/
こんない顔を増やしていきたいなあ～みんなでがんばろう!にしろ!



今日のメニューは、炊き込みご飯にうどんという黄金メニュー!?みんな、美味しく食べられたかな..最高のピースをいただきました!にしいろ!



最後は、とびっきりの笑顔で締めくりましょう!にしいろ!

赤穂市内でインフルエンザが早くも流行しています。学級閉鎖の学校がちらほら出ています。本校でも、体調を崩している子どもが増えてきています。早めに就寝するなど、様子を見てあげてください。

18 日からは、5 年生が自然学校へ行きます。今から、体調管理をお願いします。